
Avola.  Straordinario
rinvenimento archeologico tra
le rocce: Sono le ossa di un
elefante nano?
Incredibile ritrovamento archeologico in un costone roccioso
tra il lido Pantanello e lo chalet ad Avola. Sporgenti dalla
parete le ossa di un elephas mnaidriensis, un elefante nano di
circa duecentomila anni fa.
A notare le ossa incastrate nel muro è stato un giovane che ha
segnalato la presenza dei fossili del tutto somiglianti alle
ossa di una cassa toracica umana. Non appena i professionisti
hanno avuto modo di vedere i reperti da vicino non hanno avuto
dubbi. I fossili sono costituiti dalla parte superiore del
cranio che comprende l’osso palatino e i due molari superiori,
tipici dei plantigradi ruminanti, che rendono inequivocabile
l’identificazione  dello  stesso.  Le  ossa  sono  dell’elephas
mnaidriensis, la specie del mammifero è vissuta in Sicilia
fino all’ultima glaciazione wurmiana di diecimila anni fa, che
la estinse.
A raccogliere la segnalazione del giovane avolese sono stati
gli  attivisti  del  Movimento  cinque  stelle  di  Avola.  I
pentastellati  hanno  incaricato  due  persone  qualificate  di
effettuare un sopralluogo. L’osteoantropologa Elena Varotto e
il geologo Andrea Alderuccio recatisi sul posto, insieme ad
alcuni attivisti del M5S, hanno compreso subito di cosa si
trattasse.
Gli attivisti hanno annunciato che provvederanno a fare le
segnalazioni alle autorità competenti e a vigilare sull’iter
di recupero del fossile. “Vi terremo informati – ha detto
Anzalone del meetup di Avola – ricordandovi che fare rete e
darci le segnalazioni ci renderà tutti partecipi di un sistema
comunitario  di  cittadini  che  agiscono  per  il  bene  delle
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proprie città”.
Corrado Parisi
 

Priolo.  "Battaglia  per  il
Cumi": la petizione raggiunge
quota 600 firme
Sale a 600 il numero di firme raccolte dal Psi per chiedere al
Comune un passo indietro in merito alla decisione di lasciare
il Cumi, il consorzio Megara-Ibleo che gestisce l’università
nella  zona  industriale,  legata  all’ateneo  di  Messina.  I
socialisti, coordinati a Priolo da Christian Bosco, si pongono
adesso l’obiettivo delle mille firme, da sottoporre, subito
dopo,  al  prefetto,  Armando  Gradone  e  al  presidente  della
Regione, Rosario Crocetta, perché possano incidere in maniera
determinante  su  questa  vicenda.  “La  cittadinanza  sta
rispondendo molto bene a questa iniziativa- spiega Bosco- Nei
soli tre giorni in cui abbiamo posizionato il nostro banchetto
in  alcuni  luoghi  chiave,  abbiamo  raccolto  centinaia  di
adesioni alla nostra battaglia”.

Siracusa.  Soppressione
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quartieri,  i  presidenti
studiano  un'alternativa  con
la Consulta Civica
Una  proposta  alternativa  al  piano  della  Regione  per  la
soppressione delle circoscrizioni. La studiano i presidenti
dei consigli di quartiere del capoluogo insieme ai componenti
della  Consulta  Civica  comunale,  presieduta  da  Damiano  De
Simone, convinto che “eliminare i consigli di circoscrizione,
indispensabile  interfaccia  tra  i  cittadini  e
l’amministrazione,  allungherà  le  distanze,  annientando  il
principio  di  partecipazione”.  Per  discuterne  è  stato
organizzato  un  incontro  pubblico.  Si  svolgerà  martedì  21
luglio alle 15 nel salone della Cisl di via Arsenale.

Siracusa.  Nuovo  gestore  per
la  Cittadella  dello  Sport,
torna l'Ortigia
E’  il  Circolo  Canottieri  Ortigia  il  nuovo  gestore  della
Cittadella dello Sport. Questo sarebbe l’esito del bando di
gara pubblicato dal Comune oggetto, nelle scorse settimane, di
aspre polemiche, soprattutto tra la 7 Scogli, che ha gestito
l’impianto per un anno, e l’assessore comunale allo Sport,
Pierpaolo Coppa. L’Ortigia torna, così, ad occuparsi degli
impianti sportivi pubblici del capoluogo.La 7 Scogli aveva
contestato la scelta del Comune di pubblicare un nuovo  bando
di  gara,ritenendo  maggiormente  opportuna  una  proroga
dell’affidamento alla società di Marco Capillo,anche in virtù
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degli investimenti sostenuti .

Calcio,  D.  Il  Siracusa
arruola  Lupo,  Infimo  e
Simonetti:  "Grande  piazza,
ottima occasione"
Nuovi  arrivi in casa Siracusa. Pronto a vestire la maglia
azzurra il palermitano Vito Lupo, centrocampista proveniente
dalla  Tiger  Brolo,  con  cui  ha  disputato  le  ultime  due
stagioni.Nel curriculum del centrocampista, classe 90, anche
Kamarat,  Nissa,  Castelsardo  e  Akragas.  Lupo  è  rimasto
positivamente colpito dal progetto della società. “Siracusa è
una grande piazza-commenta il centrocampista- Per me è il
miglior modo per rilanciarmi dopo la sfortunata stagione di
Brolo. Mi aspetto tanto e darò il massimo per ripagare la
fiducia”. Si uniscono alla compagine anche Antonio Infimo,
attaccante  napoletano  classe  1990  e  Francesco  Simonetti,
centrocampista 1991.

Carlentini.  Rapinarono  una
banca a Riccione, incastrati
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dal Bio-Digit
Sarebbero gli autori di una rapina perpetrata a dicembre dello
scorso  anno  ai  danni  della  banca  Carim  di  Riccione,  nel
quartiere San Lorenzo. I carabinieri della città romagnola, in
collaborazione con i colleghi della Compagnia di Augusta li
hanno arrestati oggi a Francofonte e Carlentini. Si tratta di
un  37enne  di  Carlentini  e  di  un  30enne  lentinese,  con
precedenti specifici. Il colpo fruttò circa 10 mila euro. I
due rapinatori, subito dopo, hanno fatto perdere le proprie
tracce. Ad “incastrarli” anche gli elementi raccolti dai Ris
di Parma e gli elementi emersi sdal sistema Bio-Digit per
l’accesso  nella  filiale,  che  impone,  per  l’ingresso,
l’apposizione  del  dito  indice.  In  questo  modo  è  stato
possibile esaltare  un’impronta papillare utile, cioè dotata
di  tutte  le  creste  papillari  necessarie  per  risalire
all’identità di un soggetto, ed inviarla successivamente al
RIS di Parma per le attività di identificazione  Il primo ad
essere  identificato  è  stato  il  37enne.  Subito  dopo,
investigando sulla sua vita, i militari sono risalite alla
cerchia di persone con cui aveva o aveva avuto rapporti. Il
presunto complice è anche stato riconosciuto da una cassiera
dell’istituto di credito, a cui i carabinieri hanno sottoposto
alcune foto.

Solarino.  Ricerche  del
giovane  scomparso:  il  suo
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cellulare  "agganciato"  tra
Sortino e Carlentini
Continuano senza soste le ricerche di Valentino Gozzo, il
28enne che si è allontanato da casa ieri mattina senza farvi
ritorno. Tutta la comunità di Solarino si è mobilitata e segue
con  apprensione  l’evolversi  della  vicenda.  Il  ragazzo  ha
peraltro bisogno di particolari cure.
Le ultime indicazioni arrivano dal cellulare del 28enne: ha
agganciato nelle ultime ore una cella nelle zone tra Sortino e
Carlentini. Le ricerche si concentrano adesso su quell’area. E
il sindaco di Solarino, Sebastiano Scorpo, rilancio il suo
appello: “chiunque abbia amici o conoscenti in quella zona, é
pregato di diramare questo messaggio”.
Da questa mattina impiegati anche le squadre cinofile nella
battuta dei terreni. Si pensa che il giovane si sia smarrito e
non sia più in grado di ritrovare la strada di casa. Nelle ore
precedenti, il suo motorino era stato trovato in una zona
periferica del paese. Il cellulare, sospettano gli inquirenti,
potrebbe essere stato smarrito.
Impegnati nella ricerca i Carabinieri, il Corpo Forestale e
gli uomini della polizia Municipale, coordinati dalla Procura
della Repubblica.

Siracusa.  Le  opportunità
dell'edilizia sportiva, focus
a palazzo Vermexio
L’edilizia sportiva come elemento di aggregazione e per la
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prevenzione sociale, che crea occupazione. Di questo si è
parlato  oggi  nel  salone  Borsellino  di  palazzo  Vermexio,
durante un incontro voluto dalla Filca Cisl Ragusa Siracusa. A
discuterne con i rappresentanti del sindacato, il mondo dello
sport, rappresentato dal neo direttore generale del Città di
Siracusa, Simona Marletta, quello accademico con Luigi Alini
della Facoltà di Architettura di Catania e, soprattutto, con
Sergio  D’Antoni  presidente  del  Coni  Sicilia.”La  crisi  del
settore edile – ha detto Paolo Gallo- ci impone di valutare
tutte le opportunità che è possibile mettere in campo. Nella
nostra  provincia,  nell’ultimo  anno,  abbiamo  perduto  ben  4
milioni di euro di massa salariale. Questo significa che le
aziende sono diminuite, che i lavoratori hanno perso il loro
posto di lavoro”. Affrontato il tema delle strutture sportive,
vetuste,  e  di  quelle  che  avrebbero  bisogno  di  lavori  di
adeguamento.  E’  partita  dal  salone  Borsellino  la
sollecitazione, rivolta al settore pubblico, ad intervenire.
Simona Marletta ha parlato della propria esperienza, partita
con la gestione della struttura realizzata dal Catania calcio
a Torre del Grifo. “Strutture del genere sono improponibili
per un ente locale – ha detto – ma quell’esperienza nata
grazie  ai  fondi  del  Credito  Sportivo  è  un  esempio  di
programmazione  illuminata  nel  settore  dello  sport.”.  “Qui
stiamo parlando di lavoro e di qualità della vita di tutti noi
– ha aggiunto Paolo Sanzaro, segretario generale della Cisl
territoriale  –  Edilizia  sportiva  significa  dare  linfa
all’economia di settore ma rappresenta il modello virtuoso di
una politica che pensa ai propri giovani. Attraverso strutture
sportive  adeguate,  magari  gestite  da  privati,  si  possono
creare posti di lavoro che eviteranno i tanti viaggi della
speranza  verso  altri  lidi.  I  Comuni  devono  attivarsi,
attraverso  le  convenzioni  a  disposizione  con  il  Credito
Sportivo, perché gli investitori privati possano attingere -
conclude il rappresentante del sindacato- a queste somme con
la garanzia di un ente locale presente e concreto.”



Calcio.  Petrullo  resta  in
maglia  azzurra.  Nuovo
responsabile marketing per il
Siracusa
Giovanni Petrullo si appresta a portare avanti  la sua terza
stagione con il Città di Siracusa.La punta esterna originaria
di Randazzo, classe ’96, ha chiuso l’accordo con la società e
vestirà la maglia azzurra, pronto alla nuova avventura in
serie D. Novità, invece, nel settore marketing, con Marco
Occhipinti, 26 anni, di Augusta nuovo responsabile.Ha lavorato
in Italia e all’estero (a Londra) e ha collaborato con la
Federazione italiana Canottaggio e con la Federazione italiana
Badminton.  Intanto ieri a Roma il direttore generale Simona
Marletta ha perfezionato l’iscrizione al prossimo campionato
nella sede della Lega.

Pallanuoto  femminile.
L'Ortigia ai play off, parola
d'ordine: riscatto
L’Ortigia rosa pronta a giocarsela. Domani la squadra allenata
da  Valentina  Ayale  volerà  alla  volta  di  Frosinone  per
disputare i play off per la promozione in A2.Questa mattina,
sessione di rifinitura per Schiavone e compagne. Domani, primo
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impegno  contro  Velletri  alle  16,30.  Domenica,  alle  8,00
incontro con la Pallanuoto Tolentino e nel pomeriggio, alle
17,00,  contro  la  Mimmo  Ferrito  di  Palermo.  “Andremo  a
Frosinone per giocarci le nostre possibilità di promozione –
ha  detto  Simona  Schiavone.  C’è  tanta  voglia  di
riscatto.Speriamo  di  tornare  a  Siracusa  festeggiando  la
promozione”.  Intanto  la  formazione  Under  13  di  pallanuoto
maschile si prepara alla premiazione di domani, prima della
partita  della  Nazionale  italiana  impegnata  nel  Trofeo
Syracusae.I giovani siracusani hanno perso in finale contro la
Nuoto Catania, con il risultato di 12-9.


